



Unter der Leitung von Berufsmusikern der Big Band der Bundeswehr sowie der Tom-Gaebel-Big-Band führte die Blasmusik Unter-Schönmattenwag einen Probenstag durch. Bild: Fritz Kopetzky

12.06.2023 22:30 (MESZ)

## **Vom Know-how der Berufsmusiker profitieren**

## **Vom Know-how der Berufsmusiker profitieren**

Blasmusik Unter-Schönmattenwag: Probenstag mit Profis der Bundeswehr-Big-Band und der Tom-Gaebel-Big-Band zur Vorbereitung auf das Jahreskonzert am 14. Oktober

Unter-Schönmattenwag. Am 14. Oktober veranstaltet die Blasmusik Schimmeldewog nach mehrjähriger Pause wieder ihr Jahreskonzert im „Haus des Gastes“. Bis zu diesem Termin ist es zwar noch etwas hin, aber bereits jetzt wird in den Proben fleißig geübt, um den Zuhörern beste Unterhaltung und Musik auf hohem Niveau bieten zu können. Wie schon bei vorangegangenen Konzerten konnte die Blasmusik auch dieses Jahr wieder zur Vorbereitung Musiker der Bundeswehr-Big-Band für einen Proben-Samstag gewinnen und erstmals auch mit Torsten Thomas einen Musiker der Tom-Gaebel-Big-Band.

Die Unterstützung durch Peter Blum, Frederic Martin und Christoph Müller, Berufsmusiker der Bundeswehr-Big-Band, hat bereits eine gewisse Tradition, man kennt sich gut und sie kommen immer wieder gerne nach Schönmattenwag. Möglich gemacht wurde der Probenstag durch das Förderprogramm „Impuls“ des Kultur-Staatsministeriums zur Förderung der Amateurmusik im ländlichen Raum. Getrennt nach Instrumentensätzen (Hohes Blech, Tiefblech und zwei Gruppen Holzbläser) wurde den ganzen Tag unter Leitung der Berufsmusiker getrennt geprobt. Den Abschluss und somit den Höhepunkt bildete dann am frühen Abend eine Probe mit dem Gesamtorchester, in der die einzelnen Register neu erworbenes Wissen umsetzten und zu einem harmonischen Ganzen zusammenführten. Geprobt wurden unter anderem Konzertstücke von Frank Sinatra, Elvis Presley und George Gershwin, um nur einige zu nennen.

Alle Musiker konnten an diesem Tag musikalisch wieder vieles mitnehmen und vom Know-how der Übungsleiter profitieren. Am Ende waren alle geschafft und gleichwohl begeistert – für alle war der Probenstag zum wiederholten Male eine besondere Erfahrung.

Der nächste Auftritt der Blasmusik ist bei der Kerwe-Eröffnung in Unter-Schönmattenwag am Freitag, 23. Juni, und am Sonntag, 25. Juni, zum Kerwe-Gottesdienst und zum anschließenden Frühschoppen. Die Jugendband tritt am Kerwe-Sonntag nachmittags auf. Proben der Jugendband sind montags um 18.30 Uhr und die des „großen Orchesters“ um 19.30 Uhr jeweils im Pfarrheim. Neue „Mitstreiter“ sind jederzeit willkommen.